

## SUMMARY

# MEMBANGUN APLIKASI PENGENDALIAN INTERN PETTY CASH FINANCE BERBASIS WEB PADA PT. STAINLESS STEEL PRIMAVALVE MAJU BERSAMA

Created by RUDI ARYANJI

**Subject** : APLIKASI, KEUANGAN

**Subject Alt** : APPLICATIONS, FINANCE

**Keyword** : membangun aplikasi pengendalian intern petty cash finance;web;unified modelling language (uml);extreme programming (xp)

### Description :

Tujuan penelitian adalah untuk meningkatkan pengendalian intern petty cash finance dan untuk mengetahui tingkat efektifitas petty cash finance, dalam rangka persiapan menuju ke suatu sistem komputerisasi. Dalam proses pengelolaan petty cash finance PT. Stainless Steel Primavalve Majubersama masih menggunakan metode pencatatan buku (manual) sehingga dapat menimbulkan kecurangan. Metode penelitian yang penulis lakukan antara lain, metode pengumpulan data berupa studi lapangan dengan observasi dan wawancara, studi literature, studi pustaka dan metode perancangan aplikasinya dengan metode Extreme Programming (XP). Fase metode Extreme Programming (XP) adalah planning, Design, Coding dan test. Penulis menggunakan diagram Unified Modeling Language (UML) untuk menggambarkan alur kerja bisnis. Kesimpulan penelitian ini adalah aplikasi yang dihasilkan tersebut dapat memproses data keuangan kas kecil, yang selama ini masih menggunakan cara manual sehingga dana kas kecil bisa terkendali, dan semoga aplikasi ini dapat memberikan kontribusi besar untuk mendukung penginputan penerimaan dan pengeluaran dana petty cash finance serta laporan keuangan yang akurat dan dapat mengontrol pengendalian petty ash finance.

**Date Create** : 16/02/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201281202

**Collection** : 201281202

**Source** : Undergraduate Theses of Informatics Engineering

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komputer

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor